令和2年度第1回天童市教育委員会協議会について(報告)

日 時 令和2年12月22日(火)午前10時30分

~午前11時40分

場 所 教育委員会 第一会議室

出席委員 相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、

松村昌子委員、大内あゆ子委員

欠席委員 なし

出 席 者 武田文敏教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、

矢萩茂生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長、

事務局(教育総務課職員)

協議事項 令和3年度教育委員会重点施策について

新成人を祝う会の実施について

## <教育長あいさつ>

おはようございます。

まず初めに、コロナ禍で子供たちが元気に活躍していることをうれしく思っています。

また、そのような中、今月11日、天童市に住んでいる日大山形サッカー部の5名が全国大会に出場するために市長を表敬しました。試合は12月31日に行われますので、皆様も応援をお願いたします。

次に、「月報」1月号に「新型コロナウイルス感染下の教育(2)」について、 大きく変わったGIGAスクール構想について書かせていただきました。この 内容は、この後の総合教育会議でも話をさせていただきます。

次に、後ほど報告もさせていただきますが、市議会定例会での教育委員会に 関連する質問について、簡単にお話しさせていただきます。

1つ目として、高擶小学校の自噴水についての質問がありました。

自噴水については、以前に自噴しなくなった時期もありましたが、このたび、 子ども達が整備し蘇り、今後の学習活動で有効に活用したいとの話をさせてい ただきました。

2つ目として、ひとり親家庭の支援についての質問がありました。

この内容は、大学等へ通っている学生へのコロナ禍での対応状況についての質問で、国や県、市が行っている支援策について説明を行い、今後も周知や支援等を行いたいとの話を行ったところです。

むすびに、新型コロナウイルス感染症が拡大している状況の中、新成人を祝 う会について検討していきたいと考えておりますので、後ほどご意見をいただ きたいと思います。

本日も、よろしくお願い申し上げ、あいさつといたします。

協議事項 令和3年度教育委員会の重点施策について

協議内容

工藤委員: トイレ改修事業について、子ども達が利用しやすい施設

の整備をお願いします。

教育次長: 設計が進んでいるところもありますが、学校等とも協議

しながら進めていきたいと考えています。

工藤委員: 校務支援システムについて、いろいろな簿冊情報も入力

できるのですか。

学校教育課長: システムで処理でき、一元化やネットワークづくりも出

来るようになります。

工藤委員: 年齢が大きく違う教員もいますが、このシステムに対応

できるようになりますか。

学校教育課長: 操作の研修等のサポートも考えています。

松村委員: 英語パワーアップ事業について、ALTのミーティング

や感想を話しする機会はありますか。

学校教育課長: 毎週火曜日にミーティングを行っています。

授業では、リモートでの海外交流なども図りました。ま

た今後も、地域や保護者との交流なども考えていきたいと

思います。

協議事項 新成人を祝う会の実施について

協議内容

大内委員: オンラインでの実施で良いと思います。集う会の時期は、

状況を見ながら判断していただきたいと思います。

村山委員: 一堂に会した後のことも考え、オンラインの実施が良い

と思います。集う会は実施した方が良いと思いますが、状

況を見ながら判断していただきたいと思います。

松村委員: 若い人を守る必要があるため、オンラインでの実施で良

いと思います。また、その伝え方が大切だと思います。

集う会については、必ずしも実施しなくても良いと思い

ます。

大内委員: 晴れ着を予約している人もいるため、オンラインで実施

する場合、キャンセル料が発生するのではないでしょうか。

教育長: 今の時期にキャンセルした場合、キャンセル料は発生しな

いようです。

松村委員: 集まって写真を撮りたい人は、写真を張り付けていく方

法もあり、必ずしも集まる必要はないと考えています。

工藤委員: 誹謗中傷を招く恐れや市民を守る必要もあるため、オン

ラインでの実施で良いと思います。

生涯学習課長: 感染が広がり医療崩壊を招く恐れもあるため、オンライ

ンで実施する方向で今後検討して行きたいと思います。

教育長:他には無いようですので、第1回教育委員会協議会を終了します。